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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和４年４月２５日（月） 午前１０時００分 開会 

               午前１１時３０分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  古屋三千雄 教育長  秋山 悦彦 職務代理 

        中村 髙志 委 員  望月 正人 委 員 

        大森きよ子 委 員 

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長    中込 浩司  生涯学習課長  井上 誠 

  中学校統合準備室長 齋藤 栄治  図書館準備担当ﾘｰﾀﾞｰ 齊藤 美菜子 

  給食センター長   長田 博幸  社会体育担当ﾘｰﾀﾞｰ  依田 文哉 

総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ 志村 豪   社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ  望月 大輔 

   

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和４年３月２５日から令和４年４月２５日までの事務事業について報告。 

 【報告の要旨】 

(1) 管内小中学校の入学式について  ６日に３小学校、７日に２中学校で挙行 

  新型コロナ V 対策のため、各校とも規模縮小・時間短縮で実施。 

  本年度は町を代表して、町長が増穂南小と鰍沢中、教育長が増穂小と増穂中、秋

山教育長職務代理者が鰍沢小に参列した。 

(2) 支援学級の設置について     増小４学級、鰍小１学級、増中３学級 

             （知的８人、自閉・情緒２８人、難聴２人 計３８人） 

(3) スポーツ少年団入団者等について         

新型コロナ V 対策のため、各単位団により入団式を実施、１２団体（２１５名）。 

(4) 町議会議員について    

４月１０日に投・開票が行われ、翌日１１日、１３名に当選証書が渡された。 
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(5) 新型コロナウイルス感染者について    

各校では、単発的に家族やスポーツクラブ等の活動で感染者が出たが、学校内で

の感染が広がったことはなかった。 

(6) 中学校選手権大会について    

４月２１日、２３日に、コロナ感染防止対策を行い、各会場で実施された。 

(7) そよ風教室の開催について 

児童生徒を４月末まで募集する。今月は児童生徒に感染者が出たため、教室は中

止にした。 

(8) 放課後子ども教室の開催について 

児童生徒を５月６日まで募集する。１４日（土）に開講式を予定。 

(9) 大会結果、各種表彰について    

山梨県ミニバスケットボールスプリングカップ男子の部 増穂小学校 準優勝 

  【委員了知】 

 

７ 会議に付した議案 

  議案第７号  第２次富士川町教育振興計画の策定について 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

   な し 

 

９ 議事の概要 

（１）議  長   事務局から議案第７号の説明を求める。 

  事 務 局   パブリックコメントの結果を資料により説明する。 

委  員   文化活動において、気軽に利用できる施設の確保は大切なことだ

と思う。既存施設の活用については、柔軟な対応で工夫してもら

いたい。一方の意見については、指摘された内容がはっきり分か

らない。私たち教育委員も地域の実状を考えて、意見を述べてき

た。国や県の方針と同じにはならない所も出てくるものである。

策定委員会で様々な意見が出され、議論が尽くされた結果の内容

となっているので問題はないものと考えている。 

委  員   教育大綱については、現町長の意見を聞いたうえで改めて策定委

員会で協議された計画内容であるので問題ないものと思う。また、

気軽に利用できる施設の確保は大切なことだと思うので、関係部

署で検討し、地域住民の願いに答えられるような対応をお願いし

たいと思う。 

委  員   施設の利用については、管理している町の考えもあると思うが、

町民が利用し易い貸出運用を考えてもらえればと思う。振興計画

内容全般については、この委員会で最終確認を行ってから議決す
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ることで良いのではないか。 

議  長   町の施設の貸し出しについては、出来る範囲で柔軟な対応が出来

るよう町で考えてもらえればよいと思う。振興計画全体を通して、

もう一度注視しながら確認してもよいのではとの意見が出されて

いるが、どの様に対処することがよろしいか。 

事 務 局   内容確認については時間を要するので、期間を設けて意見等があ

れば次回の定例教育委員会で議論することを提案したい。 

議  長   事務局から提案が出されたが、各委員は計画内容を注視し、確認

した結果を５月１３日（金）までに事務局へ報告し、次回定例会

で改めて議論することでよろしいか。 

  委  員   「異議なし」の声 

 

１０ 協議事項 

(1) 令和４年度学校給食費調定及び学校給食費補助金減免申請状況について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

  委  員   一食当たりの単価は、近隣の市町と比べて安いのか、高い金額なの

かデータがあれば示して欲しい。 

  事 務 局   詳細な資料が手元にないので、後日に確認しての説明でよろしいか。 

  委  員   次回の定例会での説明を求める。 

  委  員   給食食材が高騰しているニュースも流れているが、現場において困

っているような事案が出ているのか。 

  事 務 局   栄養教諭を中心に食材の調達を行っているが、市場価格の動向を見

据え、仕入れ先と相談して献立を作っており、栄養価を基準に食材

を工夫して選んでいると聞いている。 

  委  員   アレルギー対応給食を作っているが、給食費は変わらないものなの

か。また、給食費を無償としている市町もあるが、当町は今後どの

ような対応をとっていくのか。 

  事 務 局   通常の献立とアレルギー対応食の給食費は同額である。また、給食

費の無償化については、運営委員会においてこのような意見が出て

いるが、食材費の全額を町が負担することは、財政的に厳しい状況

なので、今後は町長の意見を聞く中で対応を考えていきたいと思う。

現在でも、低所得者として住民税非課税か基本額のみの世帯には、

給食費を扶助しているので無償となっている。 

  委  員   JA からの食材納入が出来なくなることを聞いているが、現状はど

の様になっているのか。 

  事 務 局   人員の確保が出来ないことから JA 農産物部門の縮小を図る考えが

あったようだが、３月末時点で、当面の間は続けていくとの回答を



- 4 - 

 

得ている。 

  

【委員了知】 

 

１１ 報告事項の概要 

 (1) 令和３年度町民会館の利用状況について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明する。 

 

  【委員了知】 

 

(2) 令和３年度トレーニング室の利用状況について 

  議  長   事務局から説明を求める。 

  事 務 局   資料により説明する。令和３年４月に指定管理の更新手続きを行っ

た。 

  委  員   利用者が９月から３００人程増えている理由は。 

  事 務 局   ２４時間営業が始まったことと、徐々に利用者がコロナ前の状況に

戻りつつあると思われる。 

  委  員   一時期スポーツ施設が感染源となったことで影響が出ているのか。 

  事 務 局   町内の施設を利用した人で、コロナ感染の陽性者がいたという情報

は聞いていない。今のところ影響はないと考えている。 

 

  【委員了知】 

 

(3) 中学校統合に関するアンケートについて 

  議  長   事務局から説明を求める。 

  事 務 局   資料により説明する。アンケート結果の出し方について、意見を伺

いたい。情報量が多いので、後日気が付いたことが有れば事務局に

連絡を頂きたい。 

委  員   問１のデータには、補足説明を入れた方が良いのではないか。 

事 務 局   分かりやすい表現や工夫をして公表する。 

  委  員   回答率の４７．８％は、予想していた範囲の回答であったのか。こ

の数値が多いのか、少ないのか判断がわからないが。 

事 務 局   昨年度実施した説明会の出欠アンケートでは、５０％の回答があっ

たので、予想していた数値である。 

委  員   回答しなかった方は、どのような理由で回答できなかったのかその

情報は事務局で把握しているのか。多くの人に回答してもらえるよ

うな工夫が必要ではないか。 
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  事 務 局   回答出来なかった理由の情報はない。第３回目のアンケートでは出

来るだけ協力して頂けるよう努めていきたい。 

  委  員   過去にアンケート分析に詳しい人から聞いたことがあるが、回答率

の４７．８％は、多い数値であると思う。世論調査などでも３０％

台の回答率であると聞いている。アンケート対象者数も十分な数で

あると思う。NHK の世論調査でも対象者数は千人程度で、国全体

の動向を示している。 

  委  員   アンケート結果は、今後、保護者に配布していくのか。 

事 務 局   全てを配布することは考えていないが、回答内容の概要については

町広報や町のホームぺージに掲載する考えである。 

委  員   今後に予定している住民説明会では、どの様な形で進めていくのか

決まっていることがあれば、教えて欲しい。 

事 務 局   保護者や地域住民が参加する対話集会を考えているが、今回の結果

と、今後実施する第２回目のアンケート結果と合わせた情報を出し

て、幅広く意見を聞くなかで、今後の方向性を示していきたいと考

えている。 

議  長   資料を持ち帰った後に、何かあれば意見等を出して頂くことでよろ

しいか。結果の分析や、集計方法などの意見が有れば、今後に生か

していきたいと思う。 

 

  【委員了知】 

 

１２ その他 

(1) 令和５年度県教育施策並びに予算に関する要望について 

事 務 局   例年であれば、この定例会に要望内容を議題として検討していただ

いている所であるが、地教委連事務局からまだ連絡がない状況であ

る。 

事 務 局   次回の定例会前までに提出することとなる場合には、例年の要望事

項を基にした事務局案を配布するので、内容について意見等を頂き

たい。 

【委員了知】 

 

(2) 運動部活動におけるマスク着用について 

委  員   運動部活動の練習や試合において、新型コロナ感染防止対策として

細かなマスク着用の指示などが国や県から出されている中で、疑問

に思える内容があると聞いているがどの様な状況であるのか。 

事 務 局   運動部活動において、対外試合を行う場合、選手はマスクを外して

いる。試合を観戦している時はマスクを着用し、大声を出さないよ
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うにしている。保護者等の観戦は認めないとして、人数を制限して

いると聞いている。 

委  員   運動部活動であれば、小中体連においてガイドラインを決めている

と思うが、どの様な内容であるのか分かれば報告して欲しい。 

事 務 局   詳細は次回の定例会で報告させてもらいたい。生徒の安全対策を第

一に考えて教職員も対応していくよう学校に指導していきたい。 

委  員   子どもたちのコロナワクチン接種の状況は、どのようになっている

のか。 

事 務 局   町福祉保健課で対象となる児童生徒の保護者へ直接案内を出してい

るが、あくまでも保護者の判断によって接種する案内をしているの

で、副反応などの影響をどのように判断するのか意見が分かれてい

ると思われる。接種率としては３０％程度と思われる。 

委  員   町内の学校での感染状況はどの様になっているのか。 

事 務 局   学校内で感染拡大になった報告はない。町外で感染した者が家族に

広めたケースがあった。町内でもクラスターとなった施設はなかっ

た。先月から今月にかけては、陽性者や濃厚接触者は多く出ている

状況ではあった。 

 

【委員了知】 

 

１３ 今後の日程について 

(1) 峡南地教委連 理事会・定期総会について  「書面決議」 

(2) 峡南地教委連 第１回幹事会        「実施予定」、後日「中止」 

(3) 関東甲信越静地教委連総会及び研修会    「総会は書面決議、研修会は中止」 

 

【委員了知】 

 

１４ 議決事項  

  な し       

 

１５ その他教育長が必要と認めた事項 

    な し 

 

１６ その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 ５月２５日（水）午前１０時００分 
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  会議録署名 

 

 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                

 

 

 

議事録作成               


